## Sommerfest im Kinderhaus Schwaig Die Geschichte des Regenbogenfisches begeistert alle

tolze und begeisterte Eifer und gekonnt dieses Mär-Eltern: Diese sah man in chen, in welchen der Regengroßer Zahl beim Som- bogenfisch zuerst keine seiner merfest des Kinderhauses in schillernden Schuppen an die Schwaig. Hatte ihr Nachwuchs anderen Wasserbewohner abdoch in vielen Stunden anstrengeben wollte und nicht einmal gender Vorbereitung zusam- zum Spielen bei diesen Stopp men mit den Erzieherinnen und machte. Später aber verschenk-Erziehern ein tolles Programm te er doch alle Schuppen bis zusammengestellt. Nach den auf eine Letzte und war glück-Begrüßungsworten der Leite- lich wie nie zuvor. Sowohl die rin Sabine Baumann warteten schon größeren Besucher des alle gespannt auf den Auftritt, Kindergartens als auch die ganz der die Geschichte des Regen- Kleinen aus der Krippe tanzten bogenfisches zum Inhalt hatte. und sangen auf der Wiese des Liebevoll kostümiert zeigten die Kinderhauses. Die über die Dar-Mädchen und Jungen dabei mit bietungen ihres Nachwuchses



glücklichen Eltern ließen einen lich machten konnten. Sabine langen Applaus folgen – ehe sie zur Musik zusammen mit ihrem Nachwuchs selbst noch tanzen durften. Das Wetter passte auch beim Sommerfest des Kinderhauses Schwaig – zuvor drohten noch dunkle Wolken am Himmel, doch jetzt kam die Sonne immer mehr zum Vorschein. Nach dem Auftritt gab es für die Kinder noch allerlei Für Sie berichtete Bernd Heinzinger. Spielstände, während es sich die Erwachsenen bei leckerem Essen und Getränken gemüt-

Baumann dankte den Eltern, die mit ihrer Hilfe erst dafür gesorgt hätten, dass das Sommerfest in dieser Größe stattfinden konnte. Ein besonderer Dank galt den Mitgliedern des Elternbeirats, für ihre vielen geleisteten Arbeitsstunden über das gesamte Jahr hinweg.